

伯刺西爾時報

NOTICIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Fagundes N. 16
Caixa Postal H
Tele. Central, 8698
S. Paulo, Brazil
Proprietario e editor
Seisaku Kuroishi
Assignaturas
por Anno - 185000
Semestre - 92500
Mez - 15800
Semana - 8500

禮儀の人たれ

人智の開けた今の世にも、尙意外
と云ふことが絶えぬものとせば、日
本人の伯國を見て感ずることも亦意
外の一つである、何せならば、伯國
は地圖の上から見て國土こそ廣く、
國としての等級から云へば第三流以
下であるから、文明の程度も餘り大
したものでなからうと輕蔑つて來
て見ると、豈圖らんや市街の雄大、
家屋の莊麗等は、一等國を以て任す
る日本などの遠く及ばざる所がある
からである。

新聞王ノ卿の印象

オリベイヤ、リマ

先々月も日本の公園建築の大家と
して有名な本多博士に遇つた時、博
士は、伯國は天然の大景色に富んで
ゐる國だとは豫て承知してはゐたが、
今度初めて来て見て、リオ、ヂ、ジャ
チヨの美觀、其の美觀も人工が
天景と調和して一大公園を形も造り
つてゐるアノ海岸區域には、唯
だく見落れて世界の絶景だと呼ば
ざるを得なかつたと激賞されたが、
伯國の殆ど總ては此の好い意味に於
て、觀者を意外たらしめねば措かぬ
ものがある。

日本でも近頃は大分禮儀作法を喧
しく云ふやうにはなつたが、禮儀作
法は素と習慣から出たもので、單に
道理を以て推すことが出来ないもの
があるから、動もすれば外國に慣れ
た日本人は、英雄は細瑾を顧みず、
禮儀何かあらんと、平氣で旅の恥の
虚禮を演ずるも、是は謂ゆる支那
戰國時代の遺習で、今日世界の何所
にも通らざる惡習慣である。
故にお互が眞に一等國の國民とな
り、世界的に目覺めた新人たらんと
欲するならば、先づ伯國の習慣に倣つ
て禮儀の人となり、伯國の上流社會
から相當敬意を拂はる、やう修養す
るが肝要である、本年は會々伯國の
獨立百年に相當し、記念祝典と博覽
會の催しあるが爲め、日本からも各
階級の人々が渡伯すると云ふこと
あり、又既に來伯せる職工其の他
の人々もあるから、特に禮儀に就き一
言注意すること此の如しである。

全世界に傳播した。印度に於ける回
教徒はバレンチナの七十七萬の人口
中、七十萬の回教徒を數ふるのに
優位は猶太教徒の手に與へられんと
するのを殘念がつてゐる。各方面
から寄り集う、聖地メツカの巡禮をも
口にせず、彼等は新聞に依り回教寺
院の告文に依つて通信してゐる。
ノ卿は其の愛帝國心を、共通して善
く組織され統治されてゐる、澳洲や
新西蘭の光景に慰められた。そして
彼の云ふ所によれば、その住民
は他國民以上に多く肉食をする、強
壯な民族である云ふ、流石に英國
人だけに、ノ卿は同様に多く新鮮な
肉を食ふ、アルゼンチン人を除外し
てゐる。比島からはノ卿は、米國人
が大仕事に文明をもたらした、教育や
衛生に盡力して、最近のやうに民主
政治に浴するに至つた云ふ。所が
比島人は口減らずで、米國の之等の努
力に對して、何等感謝の意を表さな
い。そして彼等自身特有の進歩發展
によるのだと言つてゐる。西班牙領
時代からの同島在住の英國人等は、
その將來は東洋市場の一二たること
を推定しながら、若し他日米國の保
護から離れた時は、其の同島討が始
まつて、應答折つて犬にさらはれる
破目に落ちるんだと、比島獨立を
さすにはほろい。或る蘇格蘭人は
南米を見るに昔の色眼鏡を以てして
曰く、若し米國が比島を見捨てた時
は、彼も亦同地を見捨てるだらう、
何故なら其の場合比島は「南米最凶
惡共和國」の最も暴猛なものとな
る形になるからだ。

豫約申込所 伯刺西爾時報社
正價一部十二ミル (外に送料一ミル)
本書は正價十二ミル(外に送料一ミル)なる豫約期間内は
十軒(外に送料一軒)なれば豫約者は廉價購求の特典あり
本書の豫約締切期限は七月卅一日にして締切後は直ちに
正價に復すべしは入用の士は前金にて豫約御申込あれ
▲本書發送は八月一日より着金順に之を始む

NOTICIAS DO BRAZIL Caixa Postal, H S. Paulo
伊露間に調印せられたと稱せら
る、條約内容の大略は伊太利人は露
國を自由に旅行し完全なる自由を享
有すべく兩國生産品は相互最惠待遇
を蒙る、及び伊露移民に關し特別約
款が規程さるべく露國農務政府は伊
太利人との契約を尊重し伊露兩國私
設商社間の契約に不干涉の件を承認
伊露は露國にトリエヌチを自由
港として使用を許し黒海に他の一港
を同様の目的に選擇す露國は伊のレ
モン及び葡萄酒輸入に最惠待遇を爲
伊露は他國へ許可せられざる石
油礦の探採權を享有す又ウクラニ
アのクバン縣甘萬ヘクタールの開
拓優先權を有し條約有効年限廿四年
露外相チツチエリンはゴールドチ
リエラ寓居にダモンチオを訪ひ夜
を徹して語り合翌日行衛を暗ました
兩者の會見の内容の如何は一切不明
捕縛されたのを支那人團は放逐を強
要し容れざるに騷擾を始めたので葡
警察は群衆に發砲死傷を生せしめた
支那人 人團は總領事官各商家戸
を鎖した葡國守備軍は支那人七十四
名を射殺した英砲艦も同地へ入港し
たが今回の騷擾は外國人排斥の色有
英國 下院では海軍費削減の結果
伯國獨立百年祭に際し軍艦派遣不可
能だと云ふので質問類出ハル大將は
巡洋艦フッド及びレプルス號派遣に
通常費以外燃料其他の所要追加増額
質問 海軍省財政委員エムリ
イ大佐は兩艦經常費外五萬磅の追加
を要すと答ふカゾン卿は日本は大
艦隊を送ると云ふに默視出来るかと
伊露 ナボリのカンパニイア地方
に大艦隊を覆ふて襲來したのに陸
軍官憲は火砲や毒瓦斯發射五日間に
亘るが効なく損害二百萬ラリとなつ
北京 諸新聞は吳軍に捕虜となつ
た張軍下の軍兵中に多くの日本人
ありとて日本が張將軍後援にありと
し日本政府はそれは備兵だと辯明す
駐米 佛國大使は米國が歐洲戰に
參戰宣言した時巴里エツメル塔上
に懸つてゐた佛國旗を記念の爲に三
十日米大統領ハーディング氏に捧呈す

集募大者約豫
伯刺西爾時報社
葡語手紙の書方
正價一部十二ミル (外に送料一ミル)
本書は正價十二ミル(外に送料一ミル)なる豫約期間内は
十軒(外に送料一軒)なれば豫約者は廉價購求の特典あり
本書の豫約締切期限は七月卅一日にして締切後は直ちに
正價に復すべしは入用の士は前金にて豫約御申込あれ
▲本書發送は八月一日より着金順に之を始む

念の缺けた此の人のかうした呼ぶに、有色人種を以てし、自治に
公平の政治的、政治的に何等値しない、何は駄目な人種だとして、米國の御氣
となれば實に交戦各國の新聞は凡て嫌を迎へてゐる、然しバレンチナに
皆同様な検束制限を受けてゐた、勞於ける實績を見れば、之等の民族は
働者の新聞の如きは、改訂された後「自治」云ふ事を能く理解し得ない
向英國以外へ發送される事が出来るとも其れを實行する事は出来る
なかつた。ノ卿の講義の色眼鏡にはのた。正教の猶太人は聖地に於て、
日本が其のあり餘る人口の吐け口を平安に生活し、回々教徒や基督教徒
求むる、當然な必要も亦、あの土地と共に、最良の行動を取つてゐた、
の肥えた、人口の稀薄な北海道が彼等の争闘は同地に勢力を有した、
るに、日本の移民は有哇、メキシコ過激派の猶太人とであつた、そして
加州、英領コロンビア等へ、經濟的數に制限を加へたのは、バレンチナ

外電 一 東

銀行家會議內証
巴里に開催中の銀行家會議は獨逸に對する國際借款につき不一致を來し米國のモルガン氏と和蘭のビツ...

支那の事

支那の事
モスコウから派遣された軍人が將となり蒙古地方に過激派勃興獨立共和國として露國を同盟すべしと期待され内外土地所有者は地券を提出して三十年の貸貸契約をしなければならぬ(北京電報)...

智利仲裁拒絶

智利仲裁拒絶
タクナ、アリカ問題解決の爲め華府會議で秘露は同問題解決を仲裁に附さんと申込んだが智利側は之を拒絶した(華府電報)...

パラグワイ戒嚴令

パラグワイ戒嚴令
パラグワイ共和國アヤラ大統領は議會に目下の國內不穩に處する爲同國内に三十日間戒嚴令施行につき協賛を求めた(アッスンシオン電報)...

太平洋四國協約批准

太平洋四國協約批准
ワシントン米國大使と内田外相との間に太平洋四國協約其他華府會議締結條約の批准に就き會見頻々に行はれ...

佛撤兵説

佛撤兵説
佛國はルール地方撤兵に決したと傳へらるゝ取引所に於ける馬克價は上進し前週一弗替三百馬克なりしもの二百七十馬克となる(伯林電報)...

外國貿易

外國貿易
一月乃至四月の
一九二〇年後半から一九二一年前半にかけての大輸入超過時代に於てこそ輸入超過を示したが元來輸出のサントス港は本年に入つて大輸出の反動として買控へて共に輸出は増加し一月乃至四月に至る成績に於て輸出額は殆ど輸入額の三倍に上つた、即ちこの四月間の成績を前年同期と比較すれば...

伯國の鑛産

伯國の鑛産
伯國富源として鑛産の大なること限知れない然しその目下開發されつつあるものは極めて一部分に過ぎない伯國輸出表を檢してもその鑛産に屬するものは、最近價額は甚だ少額である重要輸出品廿五品中には鑛産としてはマンガンが漸くその名を止めてゐるのである...

直接取引希望

直接取引希望
マデラ島フンチヤル駐在伯國領事アルミンダス氏より外務省宛報告に依れば同島有数の輸出商カルダスサントス商會ジョタ、デ、バスコンセロス商會等は米砂糖豚脂玉蜀黍雜物菓子其他食料品衣類等の伯國輸出業者と直接取引を希望しジュリオ、アウグスト、リーニヤ商會はマデラ葡萄酒の直接輸出を希望すと...

小麦粉の粒

小麦粉の粒
伯國の小麦粉及び小麦(粒)の輸入は戰時に激減し一九二一年に増加したが戰前の額には達しなかつた一九二一年には粉及び粒を合せ六〇八、五八六噸を輸入したのが一九二一年には兩者を併せて四四四、一九九噸の輸入に過ぎなかつた殊に粉の輸入額減少率は粒のそれと比し遙に大であるのは國內製粉工場の發達を示してゐる即ち昨年及び戰前の兩者輸入數量を對比すれば...

リネグロ市

Table with columns for various goods and prices, including items like flour, oil, and other commodities.

知つた振

知つた振
ボナンタグロツサ市
ボナンタグロツサ市州内第二の都市で、海拔九百四十七米突の高さにあ...

爲替相場

Table showing exchange rates for various locations like London, Rio de Janeiro, and others.

廣告

廣告
左記諸君の現住所御一報得度候
山崎 庄馬 野中 重助 五島 菊市
河村 末太郎 島田 數惠 竹田 森次郎
中牟田 榮太郎 福光 仲藏 大河内 増太郎
佐々木 一 須藤 星霜 田の上 熊五郎
吹谷 重次郎 須藤 點治 澁谷 常次郎
明和 定吉 吉田 由次郎 久保 勇市
西 留 助 遺族 荒木 丈吉 遺族
大塚 丑太郎 遺族

海外興業株式會社伯國支店

海外興業株式會社伯國支店
Caixa Postal, 1082 S. Paulo
大正十一年六月

葡和辭典

葡和辭典
實價一册拾貳ミルレース
外に送料壹ミルレース
右御入用の方は至急御購求を乞ふ

伯刺西爾講習錄

伯刺西爾講習錄
「伯刺西爾講習錄」は全部賣り切れに付今後御入用の方は同書の姉妹編も云ふべき「葡語手紙の書方」を御注文願ひたし、詳細は一面の豫約募集廣告御一覽の上御承知を乞ふ

伯刺西爾時報社營業部

伯刺西爾時報社營業部
NOTÍCIAS DO BRAZIL
CAIXA POSTAL, H
S. PAULO

宗教論壇

花石兄に答ふ

五月廿一日付御芳書確に拜讀致し...

(一) 僧侶の奉納請求同様牧師は基督を...

(二) 宗教は類く星の如く遙遠きもので...

紙上に些か述べた積りでありませう...

(三) 心に誠の道に叶ひなば祈らざるも...

(四) 然し三十年の今日生活上何者か不足の...

安心立命出来るものと存じ候と云ふ最後の...

去る十四日のヒラウエで發行される「オ...

然日本に見られない事物がある。日として...

その裏所には籠も、鍋釜も、粉類も...

必要なる七十個の象形文字の集りである...

「殿下には毎日どうしてお暮しになりますか...

選手が、余の下へ勝負に来る。笑ひながら...

余等の談話は再び太子の回想録に戻つた...

太子の著書は米國では、單に討論の材料となるのみならず...

「七年の間、余は講義され、侮蔑され通して来た...

種々な事の外に何故米國が参戦したかと尋ねた...

「日本に對する法律事件の相談 辯護士...

測量の依頼に應ず 小林弘一郎

伯刺西爾時報取次所 館旅成功館

FUJISAKI & COMP. 種各品本日 藤崎商會

聖波羅土地材木殖民會社

日本貿易株式會社

YAMA-K. SHOKAI Ship-chandlers

農界資料

甘藷切干の製法

甘藷は普通薩摩薯と稱し、昔より女小供の好む食物とせられてゐるが、女子供に限らず萬人向のする副食物として有利な作物である。

甘藷は主に煮たり焼いたり又は蒸したりして食用に供する外、之を蒸溜して糖質を作り或は細碎して澱粉と爲し又醬油、味噌を拵へ、其の他菓子に、料理に用ひ尚ほ之を切干薯となせば仲々旨しく食べられるものであるから、今其の製造法を略述すれば左の如くである。

▲洗滌 貯蔵所より薯を取り出し水又は微温湯で洗ひ、除り叩きでなくとも土砂塵芥が取り、ば宜しい、斯くして洗つた薯は時を移さず蒸さねばならぬ、そうでない皮が容易に剥けないで不便である。

▲切斷 剥皮を終へた薯は成るべく竹で纏んだ篋の上に並べて其冷却するを待ち、後庖丁(刺身庖丁の如き)の薄い物がよい)を持つて長方形又は楕形に切る、其切り方は薯の大小形状により臨機應變で宜しい、然し長方形の餘り大きいのは楕形の厚いのは乾燥が宜しくなくて天候不順に會ふと味を損じ、又大小不同が之にも無い方がよい乾燥が揃はぬから。

の形に細く切るのである。これは鹹茶菓子として高向で宜しい乾燥、切斷した薯は之を建位の大きい竹篋に並べて日光と風に晒し其乾燥を待つ。竹篋が無ければ初めから蒸で、又籠籠、籠籠を敷いた物にでも宜しい、籠籠は取扱いが便利である。但し夜間は干薯の凍つたり雨にぬれたりせぬ様にせねばならぬ、かくして四五日間干した竹篋ならば今度之を蒸にうつして又日光に乾燥する事凡そ三四日位で、之を折つて見ると龜裂を生じない様になれば愈々干上つたのである。

朝日植民地一筆啓上

▲貯蔵干上つたものは多量ならば俵に入れ少量ならば適宜な物に入れて土蔵に下も貯蔵して置けば、干薯は外面一體に白色の糖粉を含む粉を附する様になるかくすれば、味もよくなるこの粉は除り乾燥し過ぎてカラカラに干薯が成れば早く来ない、遅れるものである。

▲著「アラレ」云ふのは製法は同じであるが其切斷をアラレ形即ち餃子の形に細く切るのである。これは鹹茶菓子として高向で宜しい乾燥、切斷した薯は之を建位の大きい竹篋に並べて日光と風に晒し其乾燥を待つ。竹篋が無ければ初めから蒸で、又籠籠、籠籠を敷いた物にでも宜しい、籠籠は取扱いが便利である。但し夜間は干薯の凍つたり雨にぬれたりせぬ様にせねばならぬ、かくして四五日間干した竹篋ならば今度之を蒸にうつして又日光に乾燥する事凡そ三四日位で、之を折つて見ると龜裂を生じない様になれば愈々干上つたのである。

者は殆んど皆無と云つてもよい。兎大類の類の「idolum」で第三期時代の末期に、パゴニア地方に生棲してゐたものだと云ふことが確められた。尾椎骨の大なるものは甘藷の種子にも達し、彼が食物の葉や小枝を得る爲に、前肢で樹木を根抜きにする時に反身になる時に役立ったものと思はれる。此の骨は僅に地下約二米半程の點に発見された、又面白い事に該獸の消化器中に、他獸の椎骨や、木片やが全く化石してゐた。

露國と南米貿易

露國銀行頭取シャインマン氏は四月廿六日露國と南米諸國との將來の貿易關係に就いて興味ある談話をした。曰く露國は近き將來に於て南米諸國殊に伯、亞、智の三國に對して露國は之等三國の工業主要材料品を供給するであらう。

▲著「アラレ」云ふのは製法は同じであるが其切斷をアラレ形即ち餃子の形に細く切るのである。これは鹹茶菓子として高向で宜しい乾燥、切斷した薯は之を建位の大きい竹篋に並べて日光と風に晒し其乾燥を待つ。竹篋が無ければ初めから蒸で、又籠籠、籠籠を敷いた物にでも宜しい、籠籠は取扱いが便利である。但し夜間は干薯の凍つたり雨にぬれたりせぬ様にせねばならぬ、かくして四五日間干した竹篋ならば今度之を蒸にうつして又日光に乾燥する事凡そ三四日位で、之を折つて見ると龜裂を生じない様になれば愈々干上つたのである。

露國銀行頭取シャインマン氏は四月廿六日露國と南米諸國との將來の貿易關係に就いて興味ある談話をした。曰く露國は近き將來に於て南米諸國殊に伯、亞、智の三國に對して露國は之等三國の工業主要材料品を供給するであらう。

巨獸の遺骨發見

最近亞國のラ、チンチリヤと呼ばれる農園で、一大巨獸の遺骨が發見された。國主のアルフレッド、フェルナンデスは直ちに該遺骨の保存法を講じ、ラプラタ博物館長の許へ報告した。同博物館からファン、ゾリキ氏が出張して、その遺骨を掘り出し組み立てたが、それは食肉類の

最近亞國のラ、チンチリヤと呼ばれる農園で、一大巨獸の遺骨が發見された。國主のアルフレッド、フェルナンデスは直ちに該遺骨の保存法を講じ、ラプラタ博物館長の許へ報告した。同博物館からファン、ゾリキ氏が出張して、その遺骨を掘り出し組み立てたが、それは食肉類の

三月號の力行世界に、外務省が伯刺西爾を日本全國に派遣して、海外發展の講演をして居る其講演を聞いて旅券下附を出願するたので、今度野田書記官が在リオの公使館へ歸任の途次當地へ立寄られたのを幸ひに其事を聞いて見ると、野田書記官の返答に「今日の外務省にはソノ夜常識者があませんよ、名實が伴ふ眞の海外發展者なら、外務省も喜んで旅券を附するが、力行會のやうに資力もなく葡萄牙の素養もない者に伯國の法科大學へ入學したいから云ふやうな出願目な名義で旅券下附願ひを差出されても、取扱ふにも扱ひやうがないではないか」と笑はれた、して見ると外務省の伯刺西爾は願人側の不注意から生じた事柄で外務省では別段名實の正しい者に向つて旅券下附を拒んだものではない、無難さうなくてはならぬ筈である。

社告

左記の處に支部若しくは取次所が置てありますから購讀申込、料金を拂込、及其他に關しては最寄左記の所へ便宜御手数願ひます

- 福川薩然 鈴木季造 宮崎八郎 森部一衛 坂元靖 古庄常喜 古謝將義 岡島仁郎 長尾喜樹 菅山鷺造 伯刺西爾時報社

機スイロア・テバ轉輪 也針十五百金タツタ價定 率能倍二の人通普 BROMBERG & CIA. Rua Quitanda No. 10 Caixa Postal, 756, S. PAULO

迅速、丁寧、勉強 Garage Normai Tel. Cidade, 56 Praça da Republica No. 43 貸自動車業 御引立を乞ふ 原村喜之松 林岩助 東本秀雄 青木代平 中村末熊

本機は日本式にあらず、又在來の舊式にもあらず、全く伯國米に順應して考案せる獨創の發明に係る最新の高橋式也 高橋次郎右衛門 上塚周平

日本近信

痺れの切れる 御婚儀問題

宮相未だ公表せず

この春は英太子を迎へ、明春は攝政女王兩殿下の智育徳育又御體質の上殿下の御婚儀がある。一つは國際からいへば今秋御婚儀はせられるの事であり、一つは國內の事でも一向お差支ない迄各侍醫が拜診するが、何れも國民として待ち焦れてゐる大きな喜びに違ひない、分けて明春攝政殿下が久邇宮良子女王と華燭の盛典を挙げ給ふならば、之より攝政宮の御行動は女王仁慈の御心深く廣い事と相待つて御威徳彌が上にも上り、やがて竹の園生の繁榮ともなつて

皇室と國民の間は一層親しく結びつけられるであらう、さて皇室典範その他皇室法規成つて以來直官方の御慶事に就いて調べるに丁度之が二度目である、最初は聖上陛下が皇太子時代に現皇后宮と御婚儀が挙げられた事、その順序は明治廿二年十一月三日先づ皇太子妃冊立の旨翌三月五日先づ婚儀行はせらるべき旨、續いて當日になつて婚儀済ませらるゝといふ何れも時の宮内大臣土方久元伯に依つて告示され、この外に首相から御婚儀當日は、諸官員休暇を賜はる旨前後四段に亘つて發表された、即ち皇太子妃冊立からいつて御婚儀 まで六ヶ月餘りの餘日があつたわけである、然しこの期間が餘りに短かつたには、ここに記す事々許されて居らぬ問題があつた爲めである、現在では御婚儀公表後少くも一年間の準備期間を要する事は宮内省、東宮職、各官家、宮中儀制に通ずる者の定論であるそれは攝政殿下の御婚儀であるから宮内省としても充分に研究せねばならぬし又久邇宮家でも充分なお支度が入るからである、當時の宮相波多野敬直子は攝政殿下御年廿三歳

青年團の新總裁

床次内相の肝煎せる日本青年團は淳宮雅仁親王殿下(第二皇子)を總裁に奉戴するに決した。

内閣改造の頓挫説

内閣改造は西園寺公の反對にて一頓挫したとの説あり

朝野造船所閉鎖

淺野造船所社員職工合計一千八百名を解雇し工場は即時閉鎖するに決した

山東省撤兵完了

山東鐵道沿線守備隊撤兵は豫定の如く完了した、尙小幡駐支公使は山東還附細目交渉委員長を仰付けられた

山下氏住友辭任

山下芳太郎氏は住友總本店理事及住友系會社重役全部を辭任した

本間光輝氏逝去

山形縣の豪農本間光輝氏四月廿八日逝去した

何時 御婚儀を公表するかさへも

分らぬといふ始末で、長くも久邇宮に漁獲される玉筋魚類も本年は不漁であるのもこれに基因するのではなからぬ、水産試験場より調査のため吏員を同地へ出張させた

奥羽線の列車衝突

四月六日午後八時四十分新庄駅にて百十五號貨物列車が下り入換線に入り、奥羽線列車と衝突、奥羽線列車は十六號貨物列車が速度の調節を誤り

大井町の大火

四月八日午前二時半府下住居郡大井町一本橋三九六一城南屑物市場株式會社事務高橋信次郎工場より發火した

田中翁の死體發見

山陰線列車顛覆の爲め行方不明となつた現貴族院議員田中源太郎翁の死體搜索に就いては鐵道側は勿論田中家からも多數の人力夫を使用した四月四日以來徹宵努力しつゝあつたが五日午前十一時二十五分迄下つた大井川千鳥ヶ淵で翁の和服姿の死體を發見し直に同家に運ばれた

満員大入りの白晝

四月九日午後三時四十分頃横濱市花咲町十一丁目にある横濱劇場裏手湯屋から突然火を發し折柄の風に火の手早くも

横濱劇場全焼す

事だ、とばかり忽ち大混戦となり、湯屋は舞臺其儘の姿で飛出し、観客は悲鳴を擧げて先を争ふやうに大混戦を極めたが幸ひ大した負傷者もなく、四時鐘火出原因は取調中であるが、建物等初め大道具小道具

三田軍の雪辱戦

四月九日三田對稻門の第二回野球戦、観客が多し殊に關内

撮影官お喜び

アルプスの峻峰アイガーの絶頂を極めた登山家横有俊君は四月十日午後

六時友人の慶大學生三名と共に霞ヶ關離宮に伺候し、晩餐を賜はつた後廣間で燈籠を用ひ二時間に亘つて攝政宮殿下にアルプス登山物語を申し上げた、殿下はモーニング姿で御出御あり久邇宮朝融王、華頂宮博忠王兩殿下と御熱心に御傾聴になつた、歸邸した横氏は感激して語る「私も」

書生が、御前近で長時間のお話を申し上げ恐縮に堪へません殿下は登山には深い御興味をお持ちになる御様子で終始熱心に御聞き下さいました、アイガー東大根の登山案内人の婚約指輪が岩で摺り切れる話などは、お笑ひになり絶えずうなづかせ給ひつゝ、四十八枚の幻燈映畫を御覽になりました、殿下は箱根あたりのあらゆる山を御踏破遊ばされ非常に御健脚にあらせられるさうです、終りに長くも興味ある話と詳細な映畫を見せて下さつてありがうと非常に御丁寧なお言葉を賜はつたのは身に餘る光榮です」

海鳥の斃死體

福井縣大飯郡大島村附近海岸より海面にありありと三月三十日より数日、福井縣の海鳥二萬數千羽斃死し海面に浮流せるより、福井縣漁撈主任は四月六日夜同地へ出張して種々調査の上九日歸郷した同氏は語る

新潟の大火

四月六日午後七時四十分新潟市沼津町西片原二丁目海老原と方寝間から發火し、折柄の東南風に全焼四十

顛覆の大惨事

四月九日午前十時四十分千葉縣我孫子驛發原行列車が乗客を満載して同十一時十分頃成田起點約一哩六十

田中翁の死體發見

山陰線列車顛覆の爲め行方不明となつた現貴族院議員田中源太郎翁の死體搜索に就いては鐵道側は勿論田中家からも多數の人力夫を使用した四月四日以來徹宵努力しつゝあつたが五日午前十一時二十五分迄下つた大井川千鳥ヶ淵で翁の和服姿の死體を發見し直に同家に運ばれた

満員大入りの白晝

四月九日午後三時四十分頃横濱市花咲町十一丁目にある横濱劇場裏手湯屋から突然火を發し折柄の風に火の手早くも

横濱劇場全焼す

事だ、とばかり忽ち大混戦となり、湯屋は舞臺其儘の姿で飛出し、観客は悲鳴を擧げて先を争ふやうに大混戦を極めたが幸ひ大した負傷者もなく、四時鐘火出原因は取調中であるが、建物等初め大道具小道具

三田軍の雪辱戦

四月九日三田對稻門の第二回野球戦、観客が多し殊に關内

撮影官お喜び

アルプスの峻峰アイガーの絶頂を極めた登山家横有俊君は四月十日午後

珈琲好適地

ノロエステ線アラサツバに於て珈琲栽培最好適地を大小地區一時拂ひ或は済崩し拂にて賣却します希望者は左記へ

アラサツバ
ウンベルト、ベルガマシイ
エンブレサ、パウリスタ、デ
コロニザツソン、リミタターダ
Rua da Boa Vista N. 27 S. Paulo

馬齡薯栽培者の

バタ、病害豫防驅除藥發賣

此れ迄良品を得られぬ爲に驅除成績を見られなかつた、稀に良品があつても高價で實用にならなかつた、是れ等の事情により弊店はその方面の有識者に付研究の結果廉價で効力適確の品を發賣致します、十六キロ入一銀十六ミル

最良品を撰んで準備して居ます一キロニミル

新荷到着

種子物 蒔き付好期逸すべからず

聖護院太丸大根、早生丸尻馬大根、時無大根、青首宮重大根、方領大根、櫻島大根、大王白菜、白基體菜(杓子菜)、山東白菜、支那白菜、朝鮮白菜、聖護院蕪、大王蕪、新荷、金時人参、大浦ゴボウ、其他各國種子一切取次販賣 一袋一ミル均一

化粧品、小間物類

白椿香油、井筒油、御園クリーム、御園練白粉、ライオン齒磨、クラブ齒磨、パール、レットボマード、シバニ石鹼、都花石鹼、木桶、スキヤ、線香、將棋駒、ガランボ、御婦人用髪洗粉

賣藥類

中將湯、實母散(以上産前産後血の道一切の妙藥)

一服湯、天印印(ブリン丸、キナピリン、漢方散、五龍園)

以上かきねつ一切熱病、インフルエンザ、マレタ、はしか、小兒百日咳、りうま、解熱沈痛等に特効あり

ロート、大學目藥、胃散、胃活、小兒胎毒下、指藥、セメエ、小兒藥、奇應丸、保壽圓、小兒一切の病氣に良し

書籍 講談、活劇、悲劇、家庭小説、月刊雜誌各種

其他内外品一切の御注文に應ず

日本金高價買入

農産物委託販賣

瀬木商店

日本品直輸入商

ルア、コンダ、デ、サルセダス四九番
電話 セントラル 三八三六番
Y. SEGUTI Caixa. 1771 S. Paulo

狭い國から駄々広い國へ 新運命開拓に來た同胞

◆樂をする考はない、こけなげな心◆

先月廿五日にサントス入港の神奈川丸で、角突合をして暮らさねばならぬ、行き詰つた狭い日本から逃れて、駄々広い伯國へ、新運命開拓に勇み立つて來た、新來の同胞、
▲四百餘名は同日の夕方は、聖市の收容所に落ちて、その夜は人様に、初めに見た異國の夢を結んだ翌日の午後二時には、總領事館から春日副領事が出張して、今後の心得に就て一場の講話があつた。翌土曜日は荷物が着き、午後には税關の検査も済んで、それより引渡されたので、更にその荷物を行先耕地へ送る爲、整理するので、
▲皆男も女も一しきり忙し相、何も知らぬ子供等ばかり、廣い構内を駆けずり廻つてゐる。一つ氣の毒だつたのは四五歳の子供が、急病で此の日の午前八時に死去し、皆が荷物を引つくり返して騒いでる中を、自動車で墓地へ送られて行つた。その他には一人産後の婦人が、病室に静臥してゐたきり、皆達者相な顔にしてゐた。希望の光を溢らしてゐた。澁谷神奈川丸船長や牧事務長や見舞に來た、子供等はお土産にキヤラメルを買つて嬉しがつてゐる。船長さんや来た。どあつちからもちつちから男や女が取り巻いて、慈父にでも逢つたやうに、航海中の禮を述べてゐる。船長一行は「中々よく行届いてゐますね」と感心しながら、構内隅々を參觀してゐた、そこへ

▲新來移民諸君の當着當日發行の本紙が、各自に配られたので大喜び、所載の珈琲園便りの筆者石井重義君が知人だと云ふ者があつた。それらやどうぞ添書を下さい、私等はあの耕地へ行くんです。など、話し合つてゐる、醫學研究熱が一般に盛んで、生憎品切の本社發行の葡語講習録を熱望してゐた。大程の若い人達が▲「どうせ樂をしやうなんて思つてやしません、最初の開拓しい事は貴州へ向つた藤田總領事一行は廿六日午の前の前です。」と健實さを示してゐる

ジョインビレ着小な市とは云へるが、ミナス州移住を望む波蘭政府代表者との伯國當局との間に既に商議が開かれた。南大河州の再選運動、
▲南大河州の再選運動、
▲南大河州の再選運動、

總領事消息

▲南大河州の再選運動、
▲南大河州の再選運動、

死亡廣告

石其効を奏せず五月二十八日午前二時四十分
終に永眠致候間此段生前辱知諸賢に謹告仕候
大正十一年五月二十八日
妻 出口マリエタ
出口商店員一同

出口商店員一同

▲南大河州の再選運動、
▲南大河州の再選運動、

早野政右衛門

▲南大河州の再選運動、
▲南大河州の再選運動、

林田謙吾

▲南大河州の再選運動、
▲南大河州の再選運動、

大石内藏之助

半井桃水

「さうながら、大石内藏之助が書状で... 龍城もせず殉死もせず、家中一同散乱致す事に申付けたのは、皆内藏之助の計らひである」... 「勿論の儀に御座ります、私どもも初より、浅野家の浪人が、龍城を致すとか、追腹を切るとか申す事は、皆虚説と存じました、内藏之助無ければ知らず、同人赤穂にまかり在る上は、何しに右様の舉に出ませう」... 「さすれば矢張吉良家に對して、復讐を計ると申すか」... 「兵部内藏之助と地をかへますれば、恐れながら吉良家に對し、必ずお怨み申します、況や大石内藏之助は、智勇兼備の士に御座ります」... 「浅野家の浪人ども、油断相成らぬものとすれば、早速聞者をつかはすであらう、兵部誰か見立てくれへ」... 「畏まつて御座ります」... 「夫れにしても寛平な何故變心したのであらうか」... 「見込ある士に御座りますゆゑ、兎も角も召抱へられ、其の如何なる御用でも、仰付けられますやう、兵部言上致しましたが、先づ其の器量を試みた後、召抱へくれうとの御定がつて、寛平は、まだ御當家の食祿、一粒たりとも頂いた事は御座りませぬ、さすれば、去就も彼が氣儘、今更何程悔みましても、返らぬ事に御座ります、若し兵部申上げました通り、假令小祿にても一旦召抱へられますれば、變心致す等もなかく、寛平まかり在る上は、何の氣づかひも御座りませぬのに、口惜う存じます」と兵部は老眼に怨みをたへて、主君彈正をじろりと見上げた

「假りにも申法どの批判を受けて、御家永続致しますより、寧ろ断絶の儀を願はしう存じます」と兵部は大膽な答へをした... 「ヤ、上杉家の家老たる者が、吉良家の断絶を望むと申すか」と身を慄はして詰問する... 「苟くも武家と致して申法の批判を受けざる事は、身を殺すよりも、家を失ふよりも、口惜しい儀と存じます、兵部は御當家のおん爲めを、眞に思ひますればこそ、斯様な事を申上げます、唯今お越しなされまし、天野五郎左衛門殿のお言葉を、お次に於て承ひまして兵部は、胸も寸断れるばかりの苦痛、夫に貴下様は何とも思召しませぬか」... 「あれは平生から、好く口を申す人での、一々取上げるに足らぬのぢや、御加増位ありさうなものとの御沙汰を待つて居るわい」... 「兵部は重ねて何とも言はず、微かに冷笑を漏らして居た」... 「此の度の騒動、世間は何と申して居るか」と上野介が問掛けした時、兵部は少しく座を進み、御當家に対する批判はさんく、御座ります」と一句老奸の肺腑を突いた... 「上野介は氣色を變て、何といふ、當家の事を惡ざまに批判致す者があるか、そりや必定淺野家に、因縁ある者でなあらう」... 「因縁ある者もな、決して好くは申しませぬ」... 「すりやまた何故に」... 「武士たる者が一刀も返さず、逃腰に相成つては、此の上もない恥辱に御座ります」... 「兵部は物を心得た士と存じの外、異つた事を申し居るの、殿中といひ殊には大切の御儀式、あの折狂人の相手になり、鯉口三寸くつろけて見、切腹仰付けられぬまでも、吉良の家名は断絶致さず、手向ひをしなんだ爲め、神妙との御賞も受け、面目を施したのぢや、但し汝や吉良の家の亡る事を望むのか」

婦人欄

肥人瘦人の防寒

多く、指が着く程の人は殆んど皮下脂肪の無い人です。蛙や他の下等動物は、寒さに應じて體温が變つても、體に故隙を起さないが、人間は如何に寒くても三十六度乃至七度の不變體温を保たねば、身體に故隙を起すから、生理上自然にそれを調節する爲に、身體には體温調節中樞があつて、嚴寒には血管を縮小させ發汗を防ぐ結果、皮膚は蒼白になつて極力熱の放散を防ぐと共に、食物から來る營養によつて、體温を製造して行く様に出來て居ますが、病弱殊に消化不良で瘦せた人は、體温の製造が間に合はぬ處へ皮下脂肪の着物が無いから、此兩方の意味から無闇に寒さを感じます、外科手術を受けて出血の爲に、血の不足した人の寒いのも營養不足に原因するので、血が足りないから其爲に直接寒いのはありません。そこで寒さを感じない様にするには、着物を着る他は脂肪分を攝るに越した事はなく、昔から寒い時分には酒辛子、葱、んにくなどの刺激物を食つたり

BANCO ESPECIE DE YOKOHAMA, LTD. (THE YOKOHAMA SPECIE BANK, LTD.) Rua da Candelaria, No. 23 Caixa Postal 380 Rio de Janeiro

ANTUNES DOS SANTOS & COMP. AGENTES DAS COMPANHIAS NIPPON YUSEN KAISHA

OSAKA SHOSEN KAISHA

横濱正金銀行支店 金送里郷 一、日本金に引直相場は當分伯貨三ミル五百五十レウスにつき日本金壹圓 二、日本内地郵便爲替料、書留料、七ミル總て當店に於て負擔いたし即ち全、無手数料にて御郷里の受取人へ送り届け申す 三、金子は現金封入、郵便爲替又は銀行小切手にて當店へ御送り被下度猶ほ横濱正金銀行勘定として Banco Commercial do Estado de São Paulo へ御拂込被下度ても差支無之候 四、何れにしても送金申込は必ず忘れず、當店へ御送り被下度候

日本郵船會社船出入廣告 神奈川丸 六月二十日頃リオに寄港 ケーブルタウクン經由日本行 御用の方は左記へ御照會被下度候 アンツース、サントス會社 Caixa Postal, 297 Rua José Bonifácio, 17, S. Paulo

大阪商船會社着發廣告 パナマ丸 北米パナマ經由 サントス發七月四日 橫濱 神戸行き リオ港發七月七日 シアトル丸 日本ヨリ リオ港着 七月三日 尚詳細は左記へ御問合せ被下度候 Antunes dos Santos & Co. S. Paulo - Rua José Bonifácio, 17 Santos - Rua 15 de Novembro, 167 Wilson Sons & Co. Ltd. Rio de Janeiro - Av. Rio Branco, 37